

謹賀新年



昭和59年 元旦

御承知のようによく本町も今年で町制施行五年目を迎え、内外ともに厳しい経済環境、財政状況の中で、豊かで住みよい活力ある町づくりを目指して、一步一歩着実に発展の基盤を固めつつありますことは、誠に喜びにたえません。これもひ

明けましておめでとうございま
す。
さわやかな新春を迎へ、希望に
満ちた昭和五十九年の年頭にあたり、
町民各位の御繁栄を心からお祈り
いたします。



頭のあいさつ

A black and white portrait of Miyagawa Kichiemon, a man with dark hair, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his left.



年頭のあいさつ

町の世帯・人口
(昭和58年11月末現在)
世帯数 4,989世帯
人口 19,111人
男 9,628人
女 9,483人
11月の人口移動
出生 36人 死亡 2人
転入 128人 転出 82人
婚姻 15件 离婚 7件

十九年の新春を迎えた町氏の皆様方に
はお健やかに御越年のことと存
じます。おかげ様で私も村長及び
町長に就任して早や十六年目の新
春を迎えました。

交付税や町税の大額な増収は期待できぬことから緊縮予算になることが予想されています。国の行政改革の影響で町民の生活も厳しい状況になるものと思われますが新しい決意をもって昭和五十九年に向つて一層努力をし、活力のあるよい年にしていきたいものであります。

昨年も本町の人口は、約千二百人増加し、一万九千人を超え、二万人に達するのも間近い状況でありまして年ごとに発展の一途をたどっております。

今後とも、諸問題の解決に当たっては、議会及び住民のコンセンサスを得ながら進めまいります。町民の皆様、なにとぞ本年も町政に対しこれまで同様御指導、御協力を賜りますようお願い申し上げます。皆様方の益々の御健勝と御多幸をお祈り申し上げまして新年のごあいさつと致します。



あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます

西原町議会

比嘉	昭幸	翁長	城間	親泊	輝武	正吉
新垣	常夫	崎原	新川	康之	盛善	与那城長助
大嶺	光信	座波	進	進	進	与那城長助
前里	朝光	新垣	和男	和男	和男	新垣
屋良	富	大城	盛孝	直一	稻福	稻福
中山	稻福	上龜	勝美	稻福	稻福	稻福
宮平	守市	玉城	盛光	新垣	玉城	玉城
富	恭助	春治	勝美	新垣	新垣	新垣
宗輔	春治	正徳	正徳	正徳	正徳	正徳
常夫	正徳	朝光	朝光	朝光	朝光	朝光

西原町役場

米軍ヘリコプターの不時着 事故に対する抗議決議書

去る十一月十二日午後一時三時三五分頃、本町字上原の宅地造成地に、米海兵隊普天間基地所属の輸送ヘリコプターが不時着したことは、誠に遺憾である。



十二月十五日午前、町議会で米軍ヘリコプター不時着事故に対する抗議決議を全会一致で採択した

新聞の報道するところによれば、

普天間基地を飛び立つて間もなく

ギア・ボックスが故障し、同地に

不時着したことであるが、最

近米軍による事故がヘリ事故に限らず、相次いで起きており、とりわけ去る十一月十日にも同様な事故が沖縄市泡瀬のヨットハーバー附近で起きている。

とくに今回の場合、附近住民への被害がなかつたのは不幸中の幸いとは言え、その周辺には人家が散在しており、また琉球大学医学部や沖縄電力の変電所等が目と鼻の先にあって、一步誤まれば、大惨事にもなりかねない危険さわまりない事故である。

かかる事故は、米軍基地あるがために発生した事故であり、米軍基地が存在する限り、このような事故が二度と起きないという保障はない。

よつて本町議会は、今回の事故に関し、怒りをこめて抗議すると共に、同該基地の撤去を強く要求する。

右記決議する

昭和五十八年十一月十五日

沖縄県西原町議会

那覇防衛施設局

局長窪田稔殿

在沖米国領事館

総領事エドワードMウェザーストン殿

町商工会议が
歳末義援金を贈る

社会福祉のため歳末助け合いの義援金として町商工会议（小橋川英吉会長）から十一月二十五日午前、町社会福祉協議会（宮平吉太郎会長）に九十四万円が贈られた。この義援金は十一月八日、沖縄カントリークラブで行われた第七回歳末助け合いチャリティーゴルフ大会の収益金と会員からの募金で集められたもの。贈呈式は、町商工会议の城間副会長、宮城副会長、与那城事務局長が町役場町長室を訪問された。宮平会長は、「町内の困っている方々にその義援金を贈り、温かい正月が迎えられるようにして行きたいと思います」と述べた。

西原ライオンズクラブ 本町に数々のプレゼント



社会福祉のため歳末助け合いの義援金として町商工会议（小橋川英吉会長）から十一月二十五日午前、町社会福祉協議会（宮平吉太郎会長）に九十四万円が贈られた。この義援金は十一月八日、沖縄カントリークラブで行われた第七回歳末助け合いチャリティーゴルフ大会の収益金と会員からの募金で集められたもの。贈呈式は、町商工会议の城間副会長、宮城副会長、与那城事務局長が町役場町長室を訪問された。宮平会長は、「町内の困っている方々にその義援金を贈り、温かい正月が迎えられるようにして行きたいと思います」と述べた。



昭和五十八年十二月二日、那覇市内のゆうな荘で開催された第十回沖縄県統計大会において、本町社協への贈呈式は、十二月二十五日前、西原ライオンズクラブさんなど代表三名が町長室を訪問され、西原ライオンズクラブの外間会長、矢上幹事、渡慶次

東小学校「ことばの教室」に二万円、町福祉課に盲人福祉のための「愛のシグナル」（発信機）六個をそれぞれ贈った。

町社協への贈呈式は、十二月二十五日前、西原ライオンズクラブの外間会長、矢上幹事、渡慶次さんなど代表三名が町長室を訪問され、西原ライオンズクラブの外間会長、矢上幹事、渡慶次

東小学校「ことばの教室」に二万円、町福祉課に盲人福祉のための「愛のシグナル」（発信機）六個をそれぞれ贈った。

那覇市長は、西原ライオンズクラブの数々の御厚意に感謝した。

表彰式では、知事（代理）から平

安助役に表彰状と記念品が手渡さ

れた。

通産大臣賞を受賞

昭和五十八年十二月二日、那覇市内のゆうな荘で開催された第十回沖縄県統計大会において、本町社協への贈呈式は、十二月二十五日前、西原ライオンズクラブの外間会長、矢上幹事、渡慶次

東小学校「ことばの教室」に二万円、町福祉課に盲人福祉のための「愛のシグナル」（発信機）六個をそれぞれ贈った。

那覇市長は、西原ライオンズクラブの数々の御厚意に感謝した。

表彰式では、知事（代理）から平

安助役に表彰状と記念品が手渡さ

れた。

那覇市長は、西原ライオンズクラブの数々の御厚意に感謝した。

(5) 昭和59年1月1日

広報にしらは

内間の十二連勝をストップ 第9回町青年駅伝大会



各青年会の親睦と融和を深める

町青年団体連絡協議会(伊波英正
会長)主催の第十九回町青年駅伝

大会が十一月十三日午前十時から

開会式の後、正後に参加十七チ

ームの選手が一齊にスタートし、
コザ高校前折り返し六区間(三三

・キロ)で健脚が競われた。

一区の中継地点で十四区、内間、
小橋川A、八区、六区Bの順に二

区の走者に継いだが、小橋川Aチ

ームは二区・大城正廣選手の活躍
によりトップになり、三区で呉屋憲選手もよく健闘し、ほぼ同

時に十四区、小橋川A、内間の順に四区の走者にタッチした。四区、
・稻福武選手(小橋川A)が、沖縄市比屋根付近で再びトップに立

て、二位をぐんぐん引き離し独走

尚、成績は次の通り。

▼チーム成績 優勝・小橋川A 1
時間59分12秒、東部消防(オブザ
ーバー参加) 1時間58分12秒、二

位・内間2時間2分16秒、三位・
十三区2時間9分44秒、南風原町

大名2時間2分54秒、四位・六区
B 2時間10分22秒、五位・十四区
2時間12分16秒、六位・八区2時
間17分34秒。

▼区間賞 一区・与那城実(14区)
25分32秒、二区・大城正廣(小橋
川A)、三区・大城和行(内間)13
分21秒、四区・稻福武(小橋川
A)21分35秒、五区・大城均(内
間)14分53秒、六区・大城貢21分
11秒(大会新)

本町は第42回国民体育大会の成績
男子バケットボール開催地となっ
ているが、その準備のため十

月二十四日午後二時、中央公民館
で第42回国民体育大会西原町準

備委員会設立総会(写真)が開

かれ、準備経過の報告の後、準備

委員会会則案、同委員会五十八年
度事業計画案並びに予算案など

の議事が審議され、原案通り承認

され、准備委員会は、そのほか

常任委員五十二名、監事二名、委
員三百二十五名を選出した。

今年度の事業計画としては、①
国体開催準備総合計画の策定、②
関係機関・団体との連絡調整、③
視察、調査員の派遣などを行う

予定である。

また、同委員会委員及び役員に
嘱託状が手渡された。会長に宮平

吉太郎町長、副会長に親泊輝武町
平安恒政助役(兼町体育協会会長)

が当たることになった。そのほか

常任委員五十二名、監事二名、委
員三百二十五名を選出した。

國体西原町準備委員会が発足

さられた。

また、同委員会委員及び役員に
嘱託状が手渡された。会長に宮平

吉太郎町長、副会長に親泊輝武町
平安恒政助役(兼町体育協会会長)

が当たることになった。そのほか

常任委員五十二名、監事二名、委
員三百二十五名を選出した。

今年度の事業計画としては、①
国体開催準備総合計画の策定、②
関係機関・団体との連絡調整、③
視察、調査員の派遣などを行う

予定である。

また、その日、坂田小では第八

A組は嘉手丸ブレイブスが十二区

を9-7で下し優勝、B組は幸地

参加があり賑わった。熱戦の末、

野球を通じて青少年の健全育成

を図ろうと一町スポーツ少年団

(稲福勇本部長)主催の第二十四

回野球大会が十一月二十六日と二

十七日、西原小学校グラウンドと

坂田小学校グラウンドで行われ、

A組十一チーム、B組十チームの

参加があり賑わった。熱戦の末、

B組が棚原Bを12-2で下し優勝し

た。

また、その日、坂田小では第八

A組は嘉手丸ブレイブスが十二区

を9-7で下し優勝、B組は幸地

参加があり賑わった。熱戦の末、

野球を通じて青少年の健全育成

を図ろうと一町スポーツ少年団

(稲福勇本部長)主催の第二十四

回野球大会が十一月二十六日と二

十七日、西原小学校グラウンドと

坂田小学校グラウンドで行われ、

A組十一チーム、B組十チームの

参加があり賑わった。熱戦の末、

B組が棚原Bを12-2で下し優勝し

た。

また、その日、坂田小では第八

A組は嘉手丸ブレイブスが十二区

を9-7で下し優勝、B組は幸地

参加があり賑わった。熱戦の末、

B組が棚原Bを12-2で下し優勝し

た。

西原中吹奏楽部金賞に輝く

第一回九州マーチングコンクール

第一回九州マーチングコンクール（主催）が十一月二十三日、熊本市（九州吹奏楽連盟、朝日新聞社）の熊本県立総合体育館で開かれ、



第1回九州マーチングコンクールで金賞に輝いた西原中学校吹奏楽部全員、男子16人、女子34人の楽隊で服装もカラフルである。

59年度保育所入所児童募集

二月四日までに申請を

今年四月から、保育所に入所希望する児童の受け付けをします。お申込みの受け付けは、一月十七日から二月四日まで町役場福祉課で行います。保育所は、児童の保育に当たることができない保護者に代つて日々保育する児童福祉施設

です。入所措置に当たつては、入所基準に該当するものの中から保育に欠く要件の度合、生活環境等

について詳しくは福祉課にお問い合わせ下さい。（電話五五〇一ー二二）

本町の西原中学校吹奏楽部（指導照屋繁子教諭、阿波連本和部長）が見事金賞に輝いた。

同コンクールは、演奏に進と

十五分以内の規定演技で「ロッキー」のテーマ、「ライディーン」を

演奏し、十分以内のフェスティバルで「新世界より（ノスタルジ

ー）」、「ボバイ」、「サンチエスの

子どもたち」を披露し、三十メー

トル四方の会場をいっぱい使つた

迫真的演技に観客から絶大な拍手

が送られた。男子十六人、女子三

十四人、総勢五十人の楽隊で服装

もカラフルでいっぱい出立ちであ

った。「音楽性」、「身なり」、「技

などで審査が行われた。

部員たちは、毎日二時間から二

時間半練習すると言わ、その練

習熱心さと照屋先生の指導が実つ

て今回の受賞につながった。今後

の活躍が大きく期待されている。

本町の西原中学校吹奏楽部（指導照屋繁子教諭、阿波連本和部長）が見事金賞に輝いた。

同コンクールは、演奏に進と

十五分以内の規定演技で「ロッキー」のテーマ、「ライディーン」を

演奏し、十分以内のフェスティバルで「新世界より（ノスタルジ

ー）」、「ボバイ」、「サンチエスの

子どもたち」を披露し、三十メー

トル四方の会場をいっぱい使つた

迫真的演技に観客から絶大な拍手

が送られた。男子十六人、女子三

十四人、総勢五十人の楽隊で服装

もカラフルでいっぱい出立ちであ

った。「音楽性」、「身なり」、「技

などで審査が行われた。

部員たちは、毎日二時間から二

時間半練習すると言わ、その練

習熱心さと照屋先生の指導が実つ

て今回の受賞につながった。今後

の活躍が大きく期待されている。

みんなで福祉の町づくりを推進 第二回町社会福祉大会

社会福祉の充実に向けて意見・

体験発表を行い併せて社会福祉に

功績のあつた方々を表彰しようと

一町社会福祉協議会と町役場の共

催による第二回町社会福祉大会が、

十二月九日午後二時から中央公民

館で関係者三百人を集めて行われ

た。

大会は、大会長あいさつ（宮平

吉太郎大会長）、福祉行政説明（町

福祉課長）が行われた後、社会福

祉に功績のあつた方々や団体の表

彰式があり、表彰者に対し大会参

加者から絶大な拍手が送られた。

表彰式の後、三名の方々の意見

体験発表が行われ、参加者の胸を

打ち拍手が浴びせられた。久田友

明さんは、十九歳の時、作業中に

事故で脊随を骨折し、十四年後に

その後遺症があらわれ、仕事も思

うように行かな

くなり、通院を

続けながら世帯

更正資金を貸り

て花卉栽培（菊

づくり）をやる

ようになり、り

っぱに更正した

体验を述べた。

仲宗根史子さん

は、調理ボラン

ティアの必要性

を訴えた。吳屋

定子さんは、民

生委員児童委員

の立場からボラ

ンティア活動の

必要性と福祉社

会のあり方考え方を訴え、心のふ

れあいを深める人間性豊かな社会

づくりを強調した。

引き続き、竹内和三郎県社会福祉協議会会長と親泊輝武町議会議長から来賓祝辞を受け、吳屋町老連会長からの大会宣言（朗読）、

映写会（典子は今）などがあり大

会のあり方考え方を訴え、心のふ

れあいを深める人間性豊かな社会

づくりを強調した。

は次の通り。（）内は出身地。

勝（翁長）、坂田ハイツ、ボラン

ティアグレープ、与那城章（桃原、

玉那霸俊雄（嘉手苅）、久田友明

津）

（小那霸）、大城久子（小橋川）

（会終了）

尚、表彰された方々並びに団体

は次の通り。（）内は出身地。

勝（翁長）、坂田ハイツ、ボラン

ティアグレープ、与那城章（桃原、

玉那霸俊雄（嘉手苅）、久田友明

津）

（会終了）

尚、各部門で優秀賞を受けた方

とその出品作品は次の通り。

▼農産物の部

（翁長）、菊川

貞吉（我謝）、結球白菜・翁長三

郎（幸地）、ねぎ・稻福政文（幸

地）

ハリツルマサキなどの見事な花卉

園芸品が展出され、参觀者をしば

し立ちどまらせた。

尚、各部門で優秀賞を受けた方

とその出品作品は次の通り。

▼農産加工の部

タビオカ（翁長）、

仲宗根政子（幸地）、玄米みそ

・澤底静子（幸地）、キユウリの

かす漬け・屋良富子（上原）

訓練は、原油貯蔵タンクへの落

雷により発火し、自動警報装置の

異常警報により団員と職員が出動

して一斉にタンクに放水、鎮火す

るという想定。また、消火作業中

に事故にあった消防隊員の救出も

行われた。

訓練後、指揮に当たつた与那嶺

東部消防本部長や小宮南西石油副

社長から講評があり、「防災対策

は、安全点検と初期の内に災害を

防止するのが先決であり、さらに

訓練を重ね、消防の能力の向上を

図つてもらいたい」となどと述べる

とともに訓練に参加した消防職団

員の労をねぎらつた。

落雷による原油タンク火災を想

しての大がかりな防災訓練が本番

さながらに行われた。同社と東部

消防組合消防本部の共催で同社の

自衛消防団員七十名、消防本部職

員四十名、大型化学消火車など

の消防車十七台が動員された。

訓練は、原油貯蔵タンクへの落

雷により発火し、自動警報装置の

異常警報により団員と職員が出動

して一斉にタンクに放水、鎮火す

るという想定。また、消火作業中

に事故にあった消防隊員の救出も

行われた。

訓練後、指揮に当たつた与那嶺

東部消防本部長や小宮南西石油副

社長から講評があり、「防災対策

は、安全点検と初期の内に災害を

防止するのが先決であり、さらに

訓練を重ね、消防の能力の向上を

図つてもらいたい」となどと述べる

とともに訓練に参加した消防職団

員の労をねぎらつた。

落雷による原油タンク火災を想

しての大がかりな防災訓練が本番

さながらに行われた。同社と東部

消防組合消防本部の共催で同社の

自衛消防団員七十名、消防本部職

員四十名、大型化学消火車など

の消防車十七台が動員された。

訓練は、原油貯蔵タンクへの落

雷により発火し、自動警報装置の

異常警報により団員と職員が出動

して一斉にタンクに放水、鎮火す

るという想定。また、消火作業中

に事故にあった消防隊員の救出も

行われた。

訓練後、指揮に当たつた与那嶺

東部消防本部長や小宮南西石油副

社長から講評があり、「防災対策

は、安全点検と初期の内に災害を

防止するのが先決であり、さらに

訓練を重ね、消防の能力の向上を

図つてもらいたい」となどと述べる

とともに訓練に参加した消防職団

員の労をねぎらつた。

落雷による原油タンク火災を想

しての大がかりな防災訓練が本番

さながらに行われた。同社と東部

消防組合消防本部の共催で同社の

自衛消防団員七十名、消防本部職

員四十名、大型化学消火車など

の消防車十七台が動員された。

訓練は、原油貯蔵タンクへの落

雷により発火し、自動警報装置の

異常警報により団員と職員が出動

して一斉にタンクに放水、鎮火す

るという想定。また、消火作業中

に事故にあった消防隊員の救出も

行われた。

訓練後、指揮に当たつた与那嶺

東部消防本部長や小宮南西石油副

社長から講評があり、「防災対策

は、安全点検と初期の内に災